



学校だより

令和2年7月30日
内灘町立清湖小学校

<校訓> 自愛 友愛 博愛 <学校教育目標> 共に生きる子の育成



『試合ができて、うれしかった…』



清湖小学校長 茶谷 昭

学校再開から2ヶ月が過ぎようとしています。蒸し暑い日が続いていますが、学校では冷房による教室の温度調節や換気、こまめな水分補給等の熱中症対策を行いながら教育活動を進めています。子供たちは、暑さに負けずに、授業、給食、そうじ、休み時間等で元気いっぱいに活動しています。保護者の皆様には、毎日の水筒の準備やご家庭での健康管理にご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。今後ともよろしくお願ひいたします。

さて、7月はじめのある日曜日、少年野球チームの練習試合があるとの情報を得て、応援に出かけました。本校の子供たちが所属するチームは5年生が主体のようで、相手チームは全体的に身体が一回り大きく見えました。試合の序盤、点数を取られて取り返すといった緊迫した展開でしたが、そのうち、相手チームのバッティングが火を噴き、柵越えの長打も何本か飛び出しました。一方、こちらは攻守にミスが出はじめ、ベンチや応援席からの細かな指示や声援が聞かれましたが、残念ながら負けてしまいました。

後日、学校での昼休みのこと、そのメンバーの一人に「この前の試合、お疲れさま。感想は？」と聞きました。「悔しかった」「残念やった」等の答えが返ってくるものと思っていたら、「試合ができて、うれしかった…」と笑顔いっぱいに答えてくれました。思わず、「そうやなあ、久しぶりの試合やったもん。」と返ししながら、勝敗にこだわることなく、野球ができることの喜びや楽しさを感じている子供の素直な心にふれ、その豊かな感性に驚かされるとともに、清々しい気持ちになりました。

学校や家庭だけでなく地域でも、子供たちはいろいろな人と出会い、いろいろな活動を通して、心・技・体の成長を獲得していきます。運動に限らず、ピアノや習字等の習い事に一生懸命に取り組んでいる子供たちには夢や目標があり、学校では見られない姿を見せてくれることがよくあります。教員として、学校での一面だけでなく、広い視野を持ちながら子供たちに接し、支援していくことも大切ではないかと思っています。

子供たちにとっての教育の場は、学校・家庭・地域であることは言うまでもありません。それぞれが別々な存在であるのではなく、連携・協働していくことで子供たちへの確かな教育ができるものと考えています。教員、保護者、地域の方々との意識の共有が図られ、実践していけるよう努めてまいります。今後とも、皆様のご理解、ご協力をよろしくお願ひいたします。



8月の行事予定

日	曜	学校・学年関連行事
3	月	全校集会 3年生社会見学（内灘町総合公園）
4	火	4年生社会科見学（エコラ）
5	水	全校5限まで 14：45頃下校
6	木	特別日課4限 13：45頃下校 通知表渡し 14：00～16：30
7	金	終業式 大掃除 特別日課4限 13：45頃下校 スーパースッキリデー 通知表渡し 14：00～16：30
8（土）～17（月） 学校閉庁日		
18	火	2学期始業式 交通安全街頭指導（～21日） 1～4年 特別日課4限 13：45頃下校 5・6年 特別日課5限 14：45頃下校 給食開始（簡易給食～21日） 委員会（5限目）
19	水	全校5限まで 14：45頃下校
23	日	いしかわ学校読書の日
24	月	国・県学力調査 （6年1～4限 4年1・2限）
26	水	クラブ

※8月も7月に引き続き、火曜日・木曜日が特別日課のため、下校時間が20分早くなります。

火曜日：1・2年 14：25頃下校
3～6年 15：20頃下校

木曜日：1～3年 14：25頃下校
4～6年 15：20頃下校

今後の予定について

- 9/27（日）PTA奉仕作業 7：30～
- 9/28（月）就学時健診 全校4限まで
- 運動会 10/7（水）午前中予定

※夏休みの作品応募について、感想文・科学作品以外の応募を希望する場合は、後日改めて夏休みの作品応募についてのお知らせを配付しますので、ご確認ください。

親子のホットとネット大作戦

近年、子ども達がインターネットを使う機会が増えています。保護者や自分のスマートフォンを使って、SNSを利用するお子さんもいるかもしれません。

便利で楽しいインターネットですが、危険も潜んでいます。

通知表渡しの折に石川県教育委員会からの「親子のホットとネット大作戦」のパンフレットをお渡しします。パンフレットには、子ども達が直面している現状や、適切な対策（生活習慣、フィルタリング、家庭でのルール作りなど）や、インターネットによるトラブルの事例などが記載されています。特に、以下の点には留意してください。

- ネット上に個人が特定できる情報を載せない。
- 相手が傷つくような内容を書きこまない。
- 他の人の写真や動画を勝手に載せない。

また、パンフレットには「親子のホットとネット大作戦」が掲載されています。ぜひ、お子さんといっしょに読んでご家族で話し合い、この機会に、インターネット利用のルールを作っていただければと思います。

決まりを守って楽しい夏休み

今年は例年よりも短い10日間の夏休みですが、けがや事故に気を付けて楽しい思い出をつくれることを願っています。

ご家庭でも「夏休みの生活の決まり」をお子さんといっしょにお読みになり、安全な夏休みを過ごしてください。夏休み明けに、子ども達みんなの元気な顔に会えることを楽しみにしています。

あつてはならないことですが、夏休み中にお子さんに、事故や大きな怪我等がありましたら、ご連絡をお願いします。

学校閉庁日（8/8～8/17）の緊急連絡は、
町教委学校教育課 **286-6717** まで
お願いします。

※内灘町教育センターの教育相談は、8月は開催されません。校内スクールカウンセラー鶴岡先生は18日（火）25日（火）に本校においでます。相談等を希望する場合は学校までご連絡ください。

